
Протокол №26
Заседания Общественного совета по проблемам жилищно-коммунального 

хозяйства при департаменте жилищно-коммунального хозяйства
Белгородской области

«27» октября 2017 года г. Белгород

На заседании присутствовали:

члены Общественного совета по проблемам жилищно-коммунального 
хозяйства при департаменте ЖКХ Белгородской области:

1. Жихарев 
Иван Николаевич

- председатель Общественного совета;

2. Киреева 
Любовь Петровна

3. Волобуев
Игорь Владимирович

- председатель Белгородской областной 
организации Общероссийского 
профсоюза работников 
жизнеобеспечения;

представитель управляющих 
организаций города Белгорода по 
доверенностям;

4. Селищев
Николай Васильевич

- директор ООО «ЖилКомСервис», 
Алексеевский район;

5. Толстой
Алексей Яковлевич

- член совета, собственник жилого 
помещения;

6. Седых
Тамара Ивановна

- председатель ТСЖ «КМАшахтер»;

7. Могила
Виталий Яковлевич

- председатель ТОС «Салют», 
г. Белгород;

8. Новинкин 
Петр Иванович

- собственник жилищного помещения, 
г. Белгород, редактор «Жилищной 
газеты»;



9. Починский 
Александр 
Владимирович

директор
«Белгородсоюзлифтмонтаж»;

ООО

от Управления государственного жилищного надзора 
Белгородской области:

Ю.Ильинов
Виталий Леонидович

- заместитель начальника управления;

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:

1. О работе Управления государственного жилищного надзора 
Белгородской области в части лицензирования УК по жилью (В.Л. 
Ильинов);

2. О замене лифтового хозяйства (А.И. Починский);

По 1 вопросу повестки «О работе Управления государственного 
жилищного надзора Белгородской области в части лицензирования УК по 
жилью» выступил В.Л. Ильинов заместитель начальника управления 
государственного жилищного надзора:

С 01.05.2015 года управлением государственного жилищного надзора 
области выдано 168 лицензий, из них в текущем 2017 году -  14 новых 
лицензий. На сегодняшний день колличество выданных лицензий 
составило 170.

Кроме того, озвучены новые проекты Минстроя РФ, определяющие 
грубые нарушения в работе УК, а такде недопускающие дублирование 
названия УК.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:
1. Информацию принять к сведению;
2. Одобрить работу управления и рекомендовать продолжить работу 

в данном направлении, с учетом предложений совета.

ПРОГОЛОСОВАЛИ:
«За» - единогласно
«Против»- 0
«Воздержались» - 0

ОСНОВНЫЕ ТЕЗИСЫ ДОКЛАДА:



По 2 вопросу повестки «О замене лифтового хозяйства», выступил 
Александр Владимирович Починский:

Основная проблема на сегодняшний день -  это изучение 
информации оборудования. Срок службы лифтового оборудования - 25 
лет. 1500 лифотов из 5 тысяч по Белгородской области требуют замены (из 
них 204 по Белгороду, 250 -  Старый Оскол). Вследствие большого объёма 
работы в данном направлении, пришлось прибегнуть к помощи сторонних 
организаций (г. Ростов, г. Курск).

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:
1. Информацию принять к сведению;
2. Пригласить исполнительного директора Фонда содействия 

реформированию ЖКХ области Л.И. Белоковаленко для участия в 
следующем заседании совета.

ПРОГОЛОСОВАЛИ:
«За» - единогласно
«Против» - 0
«Воздержались» - 0

Председатель Общественного совета


